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ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

思います。反社会的な人達や社会に貢献にならないも
のはやるに値しないし必要はありません。
　その様な目的、目標を持った秀れた技術や経済力を
有する個人、又は、組織としての異業種の集まりであ
り、私達は足腰を強くするために
1．他の人達の考えや情報を聞く（フォーラム）
2．職場を訪問し、事業への取り組みや経営方針を参
考にして社会貢献に役立てる企業と考えています。
　（職場訪問）
　私の考えていた活動を申し上げます。
1．警察署への職場訪問：交通課、生活安全課
2 ．この道何10年という人（この道一筋）：こつこつ
とやっている人を探し出します。
3．キャリアウーマン
4．何でも相談日を設ける：医師、税理士、弁護士、
司法書士の方々から話を聞けないか。
　職業奉仕というものは皆様もやってこられたもので
異論はありませんが、もう少し視点を変えて新しい
ページをめくって見ようと思っております。
・八谷郁夫Ｐ・Ｇの話

　 5大奉仕部門の中で一番難しい部門です。職業とい
うのはロータリーの基礎要件であるということ。これ
が最大の違いです。他の団体と違うところです。考え
方として「最もよく奉仕する者は、最も良く報いられ
る」ということです。これを職業を通じて実践してい
くということではないかと思います。倫理、道徳とい
うものが非常に求められる企業に対してのもの、それ
と社会に役立つものでなければならない。ロータリー
と言うものを考えた場合、企業というものの実権を
握っているのは株主ですので、大企業に於いては株主
の制約を受けることが多いのでロータリーに入られる
ことは少ない。個人企業のオーナーでなければロータ
リーには入ってこないという要素があります。そのた
め拡大は難しいことです。ロータリーは最終的には寄
付金を集めて事業をすることが多いのですが、全ての
株主の制約を受けますので結局はロータリーにあまり
参画することが出来ません。そのためオーナー社長さ
んが頑張ってやっているというのがロータリーではな
いかと思います。
・佐藤靜市会員の話

　あらゆる職業に於いて、最も高度な道徳的水準を守
り推進することとあります。難しいことではあります
が、私個人で感じている理想像を述べますと、自分の
事業所の社会に対する評価、道徳的水準とは、社内で
共に働く社員の仕事に対する考え方を出来るだけ完成
度の高いものにし、そういった社員を養成することな
のかなと解釈すればよいのかと。営業マンの場合、得
意先にお世話になり、お客様の要望をすみやかに理解
し満足していただけるようにする人材を作ることだと
思います。営業マンの才量等、業務に精通する努力を
させる。それには、雇主としても努力に対する裏付け
が当然大切であります。そういった姿勢が事業所の評
価に直結するのではないでしょうか。

－紙面の都合上、菅原文之委員長、八達郁夫Ｐ・
Ｇ、佐藤靜市会員の話を要旨のみにさせていただ
きました。

会計には、渡辺磊三さん、現及川富男会員の事務所の
初代所長さんだと思いますが、会計をされておられま
した。そのようなことで、この年にいろいろなことが
始められたのだなと思います。

・ガバナー事務所より
　 1．ＲＹＬＡ研修セミナーの案内
　　日　時　10月25日㈯14時～26日㈰12時
　　場　所　岩手県立県南青少年の家　
　 2．クラブ奉仕・会員増強・Ｒ広報委員会セミナー
　　日　時　11月2日㈰ 10：25～14：35（受付9：40～）
　　場　所　エポカ21
　 3 ．女性会員在籍調査について
・伊丹有明ＲＣより会報が届く
・登米市環境市民会議より
　　2014登米市クリーンアップ湖沼群の開催について
　　日　時　 9月23日㈫　8：30～10：00
　　場　所　長沼フートピア公園

・50周年関係（菅野幸一郎来賓等・接客委員長）
　50周年記念行事、ウェルカムパーティから懇親会ま
での出欠をとっていますので、ご協力の程お願い申し
上げます。
・社会奉仕委員会（武川毅委員長）
　ご案内申し上げております「秋のクリーンキャン
ペーン」、会場が変更になりましたのでお知らせしま
す。
　　伊豆沼サンクチュアリ→長沼フートピア公園
　集合時間は午前 8時30分です。お間違いのないよう
にお願い致します。

・職業奉仕委員会（菅原文之委員長）
　本日は、私の職業奉仕委員会フォーラムです。討論
会ですので、丁々発止、色々ご意見を伺うのが良いか
と思います。これからの職業奉仕というものに対する
フォーラムは、個人的に私見となりますので異論も
多々あると思いますので宜しくお願い致します。
　ロータリーとは、職業奉仕とは、良く判らないこと
が私としては多いのです。良く判らない方が良いのか
なとも思っています。 2～ 3 年前に行った活動計画書
を読んで参考にし、これが職業奉仕だと決めて実行す
ることが多いのです。
　 1．フォーラムの実施、 2．優良企業訪問、 3．優
良従業員表彰、これらを継続して行っています。
　私なりの考えでは、ロータリークラブは米国型慈善
団体と言うことに成ります。奉仕の精神を理解する人
達によって結成されたクラブと言うことだと思います。
　ここで言われている職業奉仕とは、職業を通じて社
会に貢献することが基本になっていると私は考えます。
私達は秀れた技術や組織をもった、地域では強力な集
団で異業種の集団です。技術的にも、経済的にも、社
会に貢献出来る人達です。登米市で最強なメンバーで
はなかろうかと誇らしく思っております。
　以上の考えを前程とした上で、目的、目標はあくま
で社会への貢献であり、その事を忘れてはいけないと
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・本日の出席率　74.5％

・猪股育夫会長　菅原文之職業奉仕委員長のフォーラ
ム宜しくお願いします。佐沼高校より定時制通信
いただきました。現在、男子31名、女子12名、計
43名の生徒さんが夜間勉学に励んでいるとのこと
でした。 6人の生徒さんが運動部で全国大会に出
場とのこと。健闘をお祈りします。

・菅原文之会員　今日は、私の職業奉仕委員会の
フォーラムです。恥をかかない程度に頑張ります。

・鈴木彦太会員　本日は、菅原文之職業奉仕委員長の
実りあるフォーラムでありますことを祈念申し上
げます。

・布施孝之会員　菅原文之委員長の職業奉仕フォーラ
ムに期待します。

・村上武彦会員　職業奉仕委員会フォーラム、ご苦労
さんです。

・飯塚仁哉会員　菅原文之会員の職業奉仕委員会の
フォーラムに期待を寄せて。

・菅野幸一郎会員　菅原文之職業奉仕委員長のフォー
ラムに期待致します。

・佐藤靜市会員　菅原文之職業奉仕委員長フォーラム
に期待します。

・高橋義文会員　本日の職業奉仕委員会フォーラムを
楽しみに期待しております。

・千葉正宏会員　菅原文之職業奉仕委員長、フォーラ
ムお疲れ様です。

・及川勝永会員以下、本日のフォーラムに期待して。
佐藤敬喜会員　髙田次雄会員　山田直志会員
二階堂學会員　佐竹孝行会員　遠藤光則会員

佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　高橋利光会員
小泉洋会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
岩渕栄市会員　杉田広仁会員　及川富男会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先週は、寒川ロータリークラブから 3名のロータリ
アンのメークアップをいただきまして、それから阿部
泰彦復興支援特別委員長が例会を途中で抜けて南三陸
町の方に案内をしていただきました。南三陸町の商工
会を訪問され会長さんにお会いして、支援の内容等を
お世話していただくということになりました。寒川
ロータリークラブさんが記念に何か支援をさせて下さ
いという話でした。
　今年の創立50周年記念に因みまして第 2年度、1965
－1966年度（昭和40－41年）会長が小山邦夫氏、佐沼
小学校の隣りで外科医院をされておりました。幹事に
佐藤幸三郎氏、佐幸薬局を営業されており、当時、有
名な「開明香」という目薬があり当社でもラベルの印
刷をさせいてただきました。それがたった 1 枚だけ
残っております。主な出来事として、昭和40年 5 月 9
日に第60回例会が開かれ、管野忠義会員の提案で初め
て国歌を斉唱することが決められたそうです。国歌斉
唱の最初です。12月23日にクリスマスパーティが開催
されました。これが第 1回目で今年は第50回目のクリ
スマス会ということになります。その時の親睦委員長
が氏家良人会員、副委員長が佐々木源祐会員で、この
コンビで初めてのクリスマス家族会を開きました。
　昭和41年 4 月に新入学児童へ下敷の配布をしました。
「四つのテスト」が印刷されており、迫町、新田町、
中田町、東和町の子供さんに贈られたということです。
又、100回記念例会もあり仙台ロータリークラブの古
谷敬二さん等 4名が来て記念例会をしました。当時の
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